

No cree en postergación de elecciones

Hurtado promete destugurizar Lima

El candidato a la alcaldía de Lima por Vamos Vecino, Juan Carlos Hurtado Miller, anunció ayer que de los mil 200 millones de dólares de financiamiento que obtendrá para una serie de proyectos a favor de Lima Metropolitana, dispondrá 50 millones para la destugurización de las miles de viviendas existentes en el Cercado limeño.

Explicó que tiene un programa específico de

destugurización para el centro de Lima consistente en la financiación directa o ayudando a subsidiar la tasa de interés para los pobladores que obtengan créditos de la banca privada.

Hurtado dijo que la municipalidad tiene un plan de recuperación, pero sólo se ha preocupado por los espacios de mayor habitabilidad y parques no habiéndose ejecutado un programa específico como el que tiene el Patronato de Lima.

Respecto a un informe de Defensa Civil que recomienda la demolición de 3,600 de las 18 mil viviendas tugurizadas en Lima, dijo que deberá coordinarse con esa entidad para ver qué casas necesitan ser derruidas y cuáles deberán ser remodeladas.

Precisamente para conocer más a fondo el tema de la tugurización, el candidato vecinista recorrió ayer a pie en horas de la tarde diversos solares y callejo-

nes de Barrios Altos donde viven hacinados grupos de hasta cincuenta familias, padeciendo no sólo el problema de la vivienda, sino de otras necesidades.

"Yo no creo que haya alguna suspensión, mucho menos un fraude electrónico como ha anunciado el alcalde Andrade, quien parece temer su derrota", señaló en otro momento de sus declaraciones.

Se realizará entre el 17 y 20 de noviembre

Convocan congreso en defensa de nuestro patrimonio cultural

Para debatir y analizar las limitaciones de las instituciones estatales y de la sociedad civil en la protección y conservación del patrimonio cultural y natural, próximamente se realizará en el Cusco el I Congreso Extraordinario «Defensa del Patrimonio Cultural y Natural del Perú».

La convocatoria señala que el patrimonio cultural y natural en el Perú merece un análisis profundo de su situación actual y cuáles son los diversos instrumentos

existentes para su protección, conservación y uso racional, tanto a nivel nacional como internacional.

«Creemos que es necesario rescatar su carácter profundamente humanista para generar en el país un debate serio y crear conciencia, tanto en el Estado como en la sociedad, y contribuir a la forja de la identidad nacional», dice parte del comunicado.

El acto, que se realizará entre el 17 y 20 de noviembre, tiene como objetivos conocer, debatir y evaluar las

políticas públicas y privadas con relación a este tema; proponer mecanismos de coordinación interinstitucional para la protección del patrimonio y plantear las estrategias de acción concertadas para la promoción y protección de los recursos naturales y culturales.

Este congreso extraordinario está dirigido a todos los estudiosos e instituciones y estudiantes de especialidades relacionadas con el patrimonio cultural y natural.